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2024年度 ＰＴＡ定期総会（書面表決）ご報告 

  

 日頃より本校ＰＴＡ活動にご理解、ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。 

2024 年度のＰＴＡ定期総会(書面表決)は、2025 年度の学校統廃合に伴いＰＴＡ会則の改定が必要となりまし

たので、書面による審議を実施いたしました。今回はご自宅にてご回答をいただいたため、多数のご意見・ 

ご質問が寄せられました。 

会員の皆様には書面表決にご協力いただき、ありがとうございました。    

 標記の件につきまして、下記のとおりご報告いたします。 

 

 

記 

 

【総会成立の資格確認】  

 ＰＴＡ会員数（教職員含む）    284名  

 提 出 数                   227名  

◎ＰＴＡ会則第 16条より 

 定足数は会員の２分の１以上の書面表決書の提出がありましたので書面による本総会は成立いたしました。 

                           

【議案】 

議案①  2023年度活動報告                                       賛成 227   反対  0 

議案② 2023年度会計報告および会計監査報告                    賛成 227   反対  0 

議案③ 2024年度役員候補並びに会計監査委員候補の選任            賛成 227   反対  0 

議案④ 2024年度活動計画案および予算案の承認                    賛成 226   反対  1 

議案⑤ 2024年度役員の選出について                     賛成 227   反対  0 

議案⑥ 2024年度役員の免除について                     賛成 226   反対  1 

  

◎ＰＴＡ会則 16条第３項より 

 会員の書面表決書のうち過半数・３分の２以上を超えましたので、すべての議案が可決されました。 

 

 

上記のとおり、すべての議案についての承認決議をご報告いたします。 

 

 

ご意見いただきありがとうございました。 

ご意見・ご質問をまとめましたのでご覧ください。 

 

 



 
【ご意見・ご質問への回答】 

 書面表決の原文通り掲載しています。  [ :ご意見・ご質問   :回答 ] 

 

 

お金に関連するご意見・ご質問 

 

●統合関連費が不明、会費徴収の必要性が不明 

 

●第 4 号議案について 支出の部の統合関連費とは具体的にどんなことに支出予定なのでしょう

か。また端数は募金するとのことですが、宛先はどこを考えていますか。学年に応じて保護者、

勤続年数に応じて教職員に返金、も考えられると思います。 

 

●いつもありがとうございます。2025年度の南成瀬小との統合に向けて、PTA繰越金の扱いがど

うなるのか、PTAのあり方、二小としての方向性など、現時点でのお考えなどお示しいただけた

らと思います。 

 

●予算案、統合関連費が前年度繰り越しの額に近いですが、会費の額の変更の可能性はありません

か？ 

 

 

   

 統合関連費については、ＰＴＡ本部主催閉校イベント、記念品代、ＰＴＡ保険費、新校引っ

越し費用、ネームプレート作成、横断旗購入、その他、新校への持ち寄り金が必要かを含め 

南成瀬小けやきの会代表と検討中です。 

 

会費については、2024年度の活動案に基づいて試算しました。ＰＴＡ運営費として、事務用

品・印刷用紙・トナー・備品、個人情報を処分するためシュレッダーをレンタルする予定です。 

ＰＴＡ活動費として、本部の通信費、学年学級部の卒業記念品代、文化部の広報誌、安全対策

部の横断旗です。その他、弔意見舞費、入卒祝品費の卒業証書ホルダー・送別球技大会、 

ＰＴＡ保険費です。 

試算では一人当たり 1200円ほど集金予定でしたが、コインが増えると入金手数料が取られる

ため、本来必要な額ではなく集金のしやすい額（1,000円）に減額をしました。 

 

 端数のあて先は現在未定です。多額を残す予定はありません。1 万円以下(未満)を募金する 

予定です。 

 

 これまで積み立てられた予備費を、2024 年度に保護者・教職員への返金は考えていません。

子供たちのために還元していきます。 

 

南二小ＰＴＡとしましては、2024年度閉校に向けてＰＴＡ活動を縮小しますが、新しい通学

路や子供たちの安全の強化を引き続きしていきます。 

成瀬小学校保護者組織準備会役員さんからの質問に正しい情報提供をしていきます。 

 

 

  



 

今後の保護者組織に関連するご意見・ご質問 

 

●合併を機に PTAの外部委託等で、保護者の負担を減らすことを検討頂けると幸いです。 

 

●昨年度までのように、子供一人に対して係一つだと子どもの人数が多い家には本当に厳しい状況

でした（予定の調整も大変で、未就園児や幼稚園児もいたため極めて厳しかったです）。今年度

のように、役員は家庭事情がなんとかなり対応可能な方にお願いしつつ、係り決めはせず行事ご

とにボランティアを募集する形式が今後もずっと継続されることを強く期待します。もし合併後

に昨年度同様の形に戻さざるを得ないときは、ひと家庭あたりの係の上限数を設定いただけると

幸いです。 

 

●統合後、役員だけでなく専門部経験者の何かの係免除についても、検討して頂けると有難いです。

腕章もらっていません。 

 

●①免除される役員というのは本部役員のみでしょうか?専門部員は役員免除はないという事です

か?②統合関連費の使い道の説明及び詳細な金額が不明な中、会費を徴収する必要があるのでし

ょうか?60万円もあれば十分活動できるのではないかと思います。 

 

 

 

 成瀬小学校保護者組織準備会にご要望いただいた内容を申し送ります。 

 

本会で役員及び会計監査委員を務めた家庭は選出を免除とします。 

 

 

 

 

PTA活動に関連するご意見 

 

●2023 年度、文化部の活動報告についていくつか抜けがあります。運動会撮影・かえでフェステ

ィバル撮影・クラブ活動撮影時にもそれぞれアンケートの配布・回収作業をしています。また、

卒業生と先生方に卒業記念アンケート・漢字一文字の回答を依頼しました。細かい様ですが、

2024 年度も同様に活動しますので書かせていただきました。 

 

 

 

 各専門部が記載以上の活動をしていただいています。感謝申し上げます。 

  

 

 

 

 

 



 

心温まるご意見 

 

●いつもありがとうございます。 

 

●一緒に最後の南二小 PTAができて嬉しいです！今年度もよろしくお願いします。 

 

 

 

 あたたかい言葉は私たちの励みになります。 

  

 

 

 

 

 

なお、いただいたご意見に関しては今後の活動の参考にさせていただきます。 

ＰＴＡだよりでも新しい情報を発信してまいります。 

 

 

今後ともＰＴＡ活動へのご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

以上 

 

 

お問い合わせはＰＴＡ本部メールアドレス：minami2shoupta@gmail.com までご連絡ください。 

   


